



«Wie das Wappentier»

Die «Snotty Cheekbones» gehen mit ihrem neuen Album «POP!» auf Tour

Nächste Woche starten die Winterthurer Punkrock-Ikonen «Snotty Cheekbones» ihre Europa-Tour im Kraftfeld in Winterthur.

pd/kuo- Die Band erarbeitete sich seit ihrer Gründung im Jahre 1999 einen Ruf als Live-Band internationalen Standards. Bis anhin konnten die «Snotty Cheekbones» unter anderem Konzerte in London, Berlin und Amsterdam spielen. Die «Snotty Cheekbones» werden auf dieser Tour vor allem Songs ihrer aktuellen Veröffentlichung «POP!» (SOS Records, Zürich / Vertrieb: Leech*Redda Music GmbH, Phonag Records AG) präsentieren. Mit der Erfahrung von Konzerten auf grossen Bühnen wie im Volkshaus, Zürich (als Vorgruppe von «SUM 41») und in der Eulachhalle, Winterthur (als Vorgruppe von «The Offspring») kennen die «Snotty

Cheekbones» auch die Atmosphäre des Stadionrocks. Nun touren sie vom 9. bis 18. Februar durch die Schweiz, Österreich und Deutschland, bevor es dann Ende April wieder einmal nach Holland geht.

«Antrieb einer jeden Band»

Die «Snotty Cheekbones» freuen sich immens auf diese Tour. Sänger Yves Honegger fasst dies «als grosse Herausforderung» auf und Bassist Yves Straub meint, dass es der Antrieb einer jeden Band sein müsse, Konzerte im Ausland zu spielen. Zu gut haben beide noch die tollen Erlebnisse der England-Tour von 2004 in Erinnerung. «Als uns in London der «Green Day»-Entdecker Larry Livermore die Hand schüttelte und uns als gute Band bezeichnete, war dies sicherlich ein ganz spezieller Moment», ergänzt Yves Honegger, der Songwriter der «Snotty Cheekbones».

Ohne Schnörkel

«Genau wie das Wappentier ihrer Heimatstadt Winterthur präsentieren sich die «Snotty Cheekbones» auf ihrem neuesten Werk «POP!», so der Presstext zum neuen Album der Winterthurer Punkrocker. Und weiter: «Schnelle, geschmeidige Songs fallen überfallartig auf den Zuhörer ein und zähnefleischende Stampfer reichen Sommerhits charmant die Hand. Mal sagen die Beach Boys für einen Refrain hallo, verabschieden sich, um den grünen Männern aus Berkeley Platz zu machen und diese wiederum übergeben Buddy Holly das Kommando. Die Snotty Cheekbones zeigen auf POP! 14-mal wie man drei Akkorde am besten abwechslungsreich einsetzt und verzichtet auf jegliche Schnörkel.»

*Kraftfeld Winterthur
Freitag, 9. Februar, 21 Uhr*

